

Kegiatan CSR PT Bank Panin Dubai Syariah Tbk Tahun 2019

Bulan	Kegiatan
Januari 2019	<p>Pemberian bantuan dana kepada korban bencana alam Tsunami yang terjadi di Selat Sunda, berkolaborasi dengan ASBISINDO.</p> <p>Pemberian bantuan dana pembangunan masjid Al Muhibbah, Desa Tegal Mulyo, Kecamatan Banguntapan, Kabupaten Bantul – DIY.</p>
April 2019	<p>Pemberian santunan dalam rangka bulan Ramadhan 1440H di lingkungan Kantor Pusat PT Bank Panin Dubai Syariah Tbk.</p> <p>Pemberian bantuan dana untuk acara hiburan amal bagi kaum Dhuafa di Bandung, Pendopo Walikota Bandung;</p> <p>Buka Puasa bersama dengan 1000 anak yatim/miskin di Jakarta, berkolaborasi dengan Ikatan Bankir Indonesia (IBI).</p> <p>Pemberian Paket Ramadhan untuk kaum Dhuafa di sekitar Kali Ciliwung, Tomang, Jakarta Barat, DKI</p>
Mei 2019	<p>Pemberian bantuan dana untuk kegiatan amaliah bulan Ramadhan kepada Masjid Jami Al Ukhuwah, Palem Semi-Tangerang</p>
September 2019	<p>Pemberian santunan kepada kaum miskin di Palembang, bersamaan dengan acara pembukaan “Grand Opening Soma Ballroom” di Palembang.</p>
Nopember 2019	<p>Pemberian bantuan dana kepada kaum miskin di Bandung, dalam rangka peringatan Maulid Nabi Muhammad SAW, Majelis Besar Kaum, Ujung Berung, Kota Bandung.</p> <p>Pemberian Beasiswa kepada anak yatim/miskin, melalui Yayasan Yatim Mandiri - Surabaya.</p> <p>Pemberian dana Zakat Perusahaan kepada korban gempa di Maluku dan Wamena, berkolaborasi dengan Inisiatif Zakat Indonesia (IZI).</p> <p>Pemberian bantuan dana kepada karyawan outsourcing Kantor Cabang Ambon yang tertimpa musibah.</p> <p>Pemberian dana bantuan untuk renovasi gedung Sekolah Yayasan Baitul Muttaqin, Bekasi – Jawa Barat.</p>
Desember 2019	<p>Pemberian dana bantuan untuk Pembangunan Masjid pada Pondok Pesantren Nuruzzaroh, Depok – Jawa Barat.</p> <p>Pemberian bantuan untuk Program Beasiswa Akselerasi Pintar (B A Star) melalui Inisiatif Zakat Indonesia (IZI).</p>

Total Dana yang dikeluarkan untuk Kegiatan CSR selama tahun 2019 tersebut adalah Rp923,675,000 (Sembilan Ratus Dua Puluh Tiga juta Enam Ratus Tujuh Puluh Lima Ribu Rupiah)